

# 3セク 決算 4社 報告 各社增收目指し積極的な取り組み

綾部市の第3セクター4社はこのほど、それぞれ定時株主総会を開催。昨期の事業・決算を報告し、今期の業務内容などを決定しました。



消防団の魅力ややりがいを伝える番組も



特設スタジオで生の情報をお届け

M「FM いかる」を運営するエフエムあやべ（井関悟社長）は6月3日、定時株主総会を開催。近畿コミュニティ放送賞の特別番組部門と放送活動部門で優秀賞を受賞するなど、地域に密着した番組づくりに努め、経常利益は30~50万円を報告。純利益は229万円で5期連続の黒字決算となりました。今期も、電波と印刷物のメ

消防団の魅力ややりがいを伝える番組も  
多彩な教室やプログラムで人気を集める、青野町のあやべ健康プラザ。この施設を運営する水夢（山本雄史社長）の定時株主総会が5月19日に開催されました。介護予防に着目したサービスの充実や中学生以上の学生会員の会費値下げなどを継続して行い、昨期末の総会員数は1515人

## 5期連続で黒字決算

コミュニティラジオ局「FM いかる」を運営するエフエムあやべ（井関悟社長）は6月3日、定時株主総会を開催。近畿コミュニティ放送賞の特別番組部門と放送活動部門で優秀賞を受賞するなど、地域に密着した番組づくりに努め、経常利益は30~50万円を報告。純利益は229万円で5期連続の黒字決算となりました。今期も、電波と印刷物のメ

## 4期連続で会員数増加

多彩な教室やプログラムで人気を集める、青野町のあやべ健康プラザ。この施設を運営する水夢（山本雄史社長）の定時株主総会が5月19日に開催されました。介護予防に着目したサービスの充実や中学生以上の学生会員の会費値下げなどを継続して行い、昨期末の総会員数は1515人

と4期連続で増加。営業利益1172万円、経常利益965万円と過去最高益になりました。今後も、トレーニング設備の充実やサービスの向上などで会員の確保と新規入会者獲得に取り組むほか、キッズ教室や各種イベントなども行い、認知度を上げ安定経営を図ります。利用者が安心して運動できるよう、今年度からスタッフを増員。一人ひとりが親切・丁寧な指導を徹底し、会員の満足度を高めるよう努めます。

詳しく述べて運動できるよう、今年度からスタッフを増員。一人ひとりが親切・丁寧な指導を徹底し、会員の満足度を高めるよう努めます。

詳しく述べて運動できるよう、今年度からスタッフを増員。一人ひとりが親切・丁寧な指導を徹底し、会員の満足度を高めるよう努めます。

9月の大雪による災害が客足になりました。今後は「すべてお客様の健康のために」をコンセプトに、売上向上とコスト削減に取り組み単年度黒字化を目指します。

9月の大雪による災害が客足になりました。今後は「すべてお客様の健康のために」をコンセプトに、売上向上とコスト削減に取り組み単年度黒字化を目指します。



スタッフが丁寧に指導



今年5月に行われた京都マスターズ水泳大会

# 水夢 —健康プラザ

## レストランをリニューアル



地元食材を生かしヘルシーなメニューが並ぶレストラン

# 緑土 —あやべ温泉

## 農夢 —京みず菜



大人気の「みそポン」



あやべ温泉のマスコット「ポンちゃん」

詳しく述べて運動できるよう、今年度からスタッフを増員。一人ひとりが親切・丁寧な指導を徹底し、会員の満足度を高めるよう努めます。

詳しく述べて運動できるよう、今年度からスタッフを増員。一人ひとりが親切・丁寧な指導を徹底し、会員の満足度を高めるよう努めます。

陸寄町のあやべ温泉と上林地域の観光施設を運営する緑土（平方昌也社長）は6月1日、定時株主総会を開催。909万円の経常損失を報告しました。市内に競合する温泉施設があることや昨年8月と同様に、売上向上とコスト削減に取り組み単年度黒字化を目指します。

陸寄町のあやべ温泉と上林地域の観光施設を運営する緑土（平方昌也社長）は6月1日、定時株主総会を開催。909万円の経常損失を報告しました。市内に競合する温泉施設があることや昨年8月と同様に、売上向上とコスト削減に取り組み単年度黒字化を目指します。

# 農夢 —京みず菜



京都市場で高い評価を受けている京みず菜とほうれん草



従業員の努力で高品質な商品に



細心の注意を払って行う出荷作業

「京みず菜」の栽培・出荷を行う農業生産法人・農夢（四方勝一社長）は6月20日、定時株主総会を開催しました。昨年8月の大雪で、所有するビニールハウス58棟全てが冠水。従業員の並々ならぬ努力で約10日後に復旧し、最終的には310万円の純利益となり繰越損失金を一掃することできました。甘みが強く、苦みの少ない高品質の「京みず菜」は、生産量・販売額ともに府内一を誇ります。

今期は、ビニールハウス58棟をフル活用し、うち10棟でほうれん草も生産。今年の9月末からは、「寒味ホウレンソウ」の露地栽培を開始します。「きれいな言葉に、生産・管理を徹